

# Bupati Barru Raih Penghargaan BAZNAS Award 24

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.UPDATES.CO.ID**

Mar 1, 2024 - 16:01



*Penghargaan ini adalah kali kedua diterima oleh Bupati Barru Suardi Saleh*

BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si kembali meraih penghargaan kategori Kepala Daerah (Bupati) Pendukung Pengelolaan Zakat di ajang BAZNAS Award 2024, yang digelar di Hotel Bidakara Jakarta, pada Kamis (29/2/2024).

BAZNAS Awards 2024 menampilkan berbagai kategori, diantaranya Kepala Daerah Pendukung Pengelolaan Zakat, Perencanaan Zakat Terbaik, Pengumpulan Zakat Terbaik, Penyaluran Zakat Terbaik dan masih banyak kategori lainnya.

Penghargaan ini adalah kali kedua diterima oleh Bupati Barru Suardi Saleh. Penghargaan dengan kategori yang sama juga pernah diraih pada ajang BAZNAS Awards 2023 lalu.

Bupati Suardi Saleh mengatakan, penghargaan ini merupakan wujud dari keterlibatan dan dukungan penuh Pemerintah Daerah dalam pengelolaan zakat, baik dari segi pengumpulan dan juga dari segi penyalurannya.

"Penghargaan ini adalah wujud keterlibatan dan dukungan penuh Pemerintah Daerah dalam pengelolaan zakat serta sinergitas yang terjalin antara Pemerintah Daerah, Basnaz dan seluruh masyarakat Kabupaten Barru. Semoga penghargaan ini menjadi motivasi untuk terus peduli serta memberikan dukungan agar pengumpulan zakat terus meningkat kedepannya" kata Suardi Saleh yang dikenal sebagai Pemimpin Tanpa Sekat.

Sementara itu, Menteri Agama (Menag) Yaqut mewakili Presiden Joko Widodo saat membuka acara menyatakan bahwa ajang BAZNAS Awards ini adalah merupakan bukti pengelolaan zakat yang semakin inovatif dan kreatif.

Dalam kesempatan itu, Bupati Barru diwakili oleh Asisten Administrasi Umum, drh.H.Ma'ruf menerima piagam penghargaan tersebut yang diserahkan langsung oleh Ketua BAZNAS RI Prof. Dr. KH.Noor Achmad, MA.

Pada kesempatan yang sama BAZNAS Barru juga kembali berhasil mendapat penghargaan sebagai Basnaz Kabupaten Penyaluran Terbaik pada Baznas Award 2024 ini.

(Hsm)